

TAMBAHAN KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

PT FKS MULTI AGRO TBK

SEHUBUNGAN DENGAN TRANSAKSI AFILIASI

**Dalam Rangka Memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 42/POJK.04/2020
tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan**

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, penasihat hukum, akuntan publik atau penasihat profesional lainnya.



**PT FKS MULTI AGRO TBK
("Perseroan")**

Bergerak dalam Bidang Perdagangan, Perindustrian, Jasa, Real Estat, Pergudangan, Kesenian Hiburan dan Rekreasi, Penyediaan Akomodasi dan Penyediaan Makan Minum, Penyewaan serta Penyewaan dan Sewa Guna Usaha Tanpa Hak Opsi

Berkedudukan di Jakarta Pusat, Indonesia

Kantor Pusat:

Menara Astra Lantai 28, Jl Jendral Sudirman Kav 5-6

Jakarta Pusat

Tel: (021) 5088 9889, Fax: (021) 5088 9890

Website: www.fksmultiagro.com

E-mail: corporate.secretary@fksmultiagro.co.id

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan bertanggung jawab atas kebenaran dari seluruh informasi material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini, dan setelah melakukan penelitian secara seksama atas informasi-informasi yang tersedia mengenai Transaksi, dengan ini menyatakan bahwa sepanjang pengetahuan dan keyakinan mereka tidak ada fakta penting atau material lainnya sehubungan dengan Transaksi yang belum diungkapkan dalam Keterbukaan Informasi ini yang dapat menyebabkan Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan atau menyesatkan.

Jakarta, 11 November 2021

Tambahan Keterbukaan Informasi ("**Tambahan Keterbukaan Informasi**") ini berisi tambahan informasi sebagai pelengkap Keterbukaan Informasi yang telah diungkapkan oleh Perseroan sebelumnya pada tanggal 5 Oktober 2021 ("**Keterbukaan Informasi**").

Tambahan Keterbukaan Informasi dan Keterbukaan Informasi merupakan suatu kesatuan informasi yang tidak dapat dipisahkan. Kecuali definisi, rujukan dan rincian transaksi yang secara khusus didefinisikan dalam Tambahan Keterbukaan Informasi ini memiliki arti yang sama sebagaimana didefinisikan dalam Keterbukaan Informasi.

TRANSAKSI

FKS Food and Agri Pte Ltd ("**FKS FA**") sebagai pemilik merek dagang yang sah atas brand "BOLA" ("**Merek**"), melalui Perjanjian Lisensi Merek ("**Perjanjian**") memberikan lisensi penggunaan Merek kepada Perseroan untuk digunakan sebagai merek dagang dari produk yang diperdagangkan Perseroan, khususnya kacang kedelai ("**Produk**").

Berdasarkan Perjanjian, Perseroan wajib membayar biaya lisensi atas penggunaan Merek sebesar 0,5% (nol koma lima persen) dari nilai penjualan total Produk yang menggunakan Merek. Biaya penggunaan atas Merek yang harus dibayarkan Perseroan kepada FKS FA diperoleh dari perhitungan volume penjualan dikali harga penjualan Produk untuk suatu periode penjualan terkait.

Jangka waktu Perjanjian adalah lima (5) tahun berlaku sejak 1 Januari 2022 dan akan diperpanjang secara otomatis kecuali dengan diakhiri secara tertulis oleh para pihak.

PERNYATAAN DAN INFORMASI TAMBAHAN

A. Pernyataan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan

1. Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan menyatakan telah mempelajari secara seksama informasi-informasi yang tersedia sehubungan dengan transaksi sebagaimana diuraikan dalam Keterbukaan Informasi dan Tambahan Keterbukaan Informasi;
2. Direksi menyatakan bahwa Transaksi Afiliasi telah melalui prosedur yang dipersyaratkan dalam Pasal 3 POJK 42/2020;
3. Bahwa semua informasi material telah diungkapkan dan informasi tersebut tidak menyesatkan;
4. Transaksi merupakan Transaksi Afiliasi namun tidak mengandung benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam POJK 42/2020; dan
5. Keterbukaan Informasi dan Tambahan Keterbukaan Informasi yang disampaikan kepada OJK telah lengkap dan sesuai dengan persyaratan yang tercantum dalam POJK 42/2020.

B. Untuk memperoleh informasi tambahan sehubungan dengan Transaksi, Pemegang Saham Perseroan dapat menyampaikannya kepada *Corporate Secretary* Perseroan, pada setiap hari dan jam kerja Perseroan pada alamat tersebut di bawah ini:

PT FKS Multi Agro Tbk
Menara Astra Lantai 28, Jl. Jendral Sudirman Kav 5-6
Jakarta Pusat
Tel: (021) 5088 9889, Fax: (021) 5088 9890
Website: www.fksmultiagro.com
E-mail: corporate.secretary@fksmultiagro.co.id

Hormat kami

Direksi Perseroan